

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Fehler beim Bedienen einer Brandmeldeanlage

Beigetragen von JNN am 14. Aug 2024 - 17:11 Uhr

Zu einer fehlerhaft ausgelösten Brandmeldeanlage ging es am Mittwochmorgen gegen halb Zehn für die Mitglieder der Juister Feuerwehr an die Strandpromenade. Die Anlage im „Haus des Kurgastes“ war dort durch einen Techniker, der die Anlage überprüft, ausgelöst worden.

Eigentlich war hierzu die Weiterleitung des Signals an die für Juist zuständige Leitstelle Ostfriesland unterbrochen worden. Dies hat jedoch nicht funktioniert. Bereits nach wenigen Minuten konnte die Feuerwehr un verrichteter Dinge wieder abrücken.

TEXT: AREND JANSSEN-VISSER